
-----------ACTA NÚMERO 212013 DOS DEL AÑO 2013 DOS MIL TRECE.-----------

SESiÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUÁREZ, JALISCO,
DE FECHA 19 DIECINUEVE DE FEBRERO DE 2013 DEL DOS MIL TRECE.------------

---------MISMA QUE SE DESAHOGA DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN
LOS ARTíCULOS 29 FRACCiÓN 1,32, 33 Y 47 FRACCiÓN 111Y DEMÁS RELATIVOS
Y APLICABLES DE LA LEY DE GOBIERNO Y LA ADMINISTRACiÓN PÚBLICA
MUNICIPAL DEL ESTADO DE JALISCO, Así COMO EN LO ESTABLECIDO EN LOS
ARTíCULOS 24, 25, 27, 28, 29, 33, 35, 37 Y Q5MÁS RELATIVOS Y APLICABLES DEL
REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO DE I\C"ATLÁN DE JÜÁREZ, JALISCO, POR LO
QUE SIENDO LAS 10:00 DIEZ HORAS DEL'oIA 19 PIEQlNUEVE DE FEBRERO DEL- ,~_. , -
ANO 2013 DOS MIL TRECE, ESTANDO EN TIEMPO~Ya~ OlA Y HORA SENALADA
PARA QUE EN LA SALA DE SESIONES DEL 'PAtACIO"'cMuN ICIPAL, SE REUNIERAN
LOS C.C. PRESIDENTE MUNICIPAL, R~í9',' ''Es' INTEGRANTES DEL H.
AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUAREí~:~", ,"6, PARA LLEVAR A CABO LA

, '''''',_'.f'' ,.

PRESENTE SES ION ORDINARIA A LA"" CUAL FUERON DAMENTE
CONVOCADOS, PRESIDIENDO LA MlSMA EL C CO UEZ,
PRESIDENTE MUNICIPAL Y COMO SEC ANDO
AGU lLAR cOLÍ N.-------·---·-----------·-----'---·~

• •

LA

COLíN EN EL uso-~
elorden~~

1)
2)
3)
4)
5)

6)

7)

.~:~~. ': '

".·'t~:·<'i:ORDEN DEL
Lista de aSistenCl~'y~~dáGii>n de quóru
Lectura y aprob~ ael1(éta de Sesión
Lectura y turnofdé~l$'s·~niéaciones \J
Presentación, .Ifkt\Jrfí y turno ~J~s comun de iniciativas; :;
Lectura, discusión y .,en;;,. .'~>;aso a enes y acuerdos1
agendados':' <:r", ' •
Solicitud para que se el~t5 el proyecto del Prog Municipal de Desarrollo; o
se revise el programa vigente. Q)
Aprobación para que el Presidente, Sindico, Tesorero y Secretario General c:::J
firmen convenios para bajar recursos a fondo perdido o financiados con las ~
Sociedades Financieras de Objeto Múltiple.
Se solicita se autorice al Síndico la firma del contrato con Telmex y la empresa
Uninet, S.A De C.v, a efecto de poder contar con el servicio de teléfono e internet
directo empresarial.
Se apruebe tac ntar al Presidente Municipal, Síndico y Secretario General para
que suscriban un contrato de prestación de servicios con el C. José Francisco
López Padilla con el objeto que proporcionen el servicio integral de imagenologia
y laboratorios de gabinete por el término de cinco años, contados a partir de la
firma del citado contrato.
Asuntos Generales.

8)

9)

10)
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EL SECRETARIO GENERAt;· EN':~USODE
_~!IIr respecto a este punto. ~"rátiente fue una

tuve problemas con la.~~~/~~demás, se
r -i,u !I,.,;r~ r..._... ,

comprometo que en 1$ s~o s~ entregara en
,

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias secretario, te pido por favor continúes con el siguiente punto que es el
pase de lista".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PUNTO No. 1: LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACION DE QUORUM:

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Bien, Señor Presidente, le informo
que el día de hoy contamos con la presencia de jos once Integrantes de este Cabildo.
Estando presente en primer lugar usted Señor PresidenteEmeterio Corona Vázquez, el
regidor Víctor Ángel Suro Carrillo, la regid<;>taAlda Yu~r"Frías Mendoza, el regidor
Diego Israel Martín Pimienta, el regidor Octavio Domíngpez González, el síndico Lic.
Jesús Tonatiuh Rico Camacho, el regidor ArtUrQ:,<:e.OO~férasCárdenas, el regidor
Feliciano González Torres, el regidor RicardG-:'.' Jét:Cruz, y el regidor J. Jesús
Medina Ortiz, por lo tanto, le informo señQr.,; , .-~nte que se encuentran 10
integrantes del Ayuntamiento, faltando la regi(ifa '. -Araceli Díaz Flores, que avisó
que llegaría un poco tarde por cuestione$ de sir: ". o, por lo cual le informo que existe
quórum legal para poder sesionar".- - - - .:.- '- - --- -'~.- - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Gracias secretario. Desahogado el pri
punto".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ucto de una sesión muy
al secretario que en lo

su respectivo análisis">

EL PRESIDENTE MUNICIP".
. \VOZ: "Bien, escuchamos al por lo cual,

el acta para su respectiva firma, lo manifiesten levantando

\j
solicitar una disculpa }.¿

larga, mucho contenido y ~
trabajo, pero me
- - - - - - - - - - - - -

. EN USO DE LA ~
que si tienen a bien aprobar

10 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: liLe informo señor Presidente que
se aprueba el acta con 10 votos a favor y 1 en contra del regidor J. Jesús Medina Ortiz".

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Adelante, secretario, continúa con el siguiente punto". - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

PUNTO No. 3: LECTURA Y TURNO DE LAS COMUNICACIONES RECIBIDAS.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Lectura y turno de las
comunicaciones recibidas; y en este punto nos llegó la correspondencia procedente del
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• ~onsejo Universitario de la Universidad de Guadalajara (U de G) dirigida al C. Emeterio
'C na Vázquez para dárselas a conocer a todo el cabildo, la cual les envía un saludo y

icitación por el trabajo que realizan e informarles que a partir del 1°. De abril de este
año, toma posesión como Rector General de la Universidad de Guadalajara el maestro
zcoatl Tonatiuh Bravo Padilla, por lo que se pone a sus órdenes para estar en
omunicación y trabajar en el bien de la educación superior y media superior en
Jalisco".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

El PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, nos damos por enterados y solicito al secretario nos dé a conocer el
siguiente punto".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PUNTO No.4: PRESENTACION, LECTURA Y.TtlRNO AJ LAS COMUNICAott"um:~--
RESPECTIVAS DE INICIATIVAS. '.: .:, :~~'".~"

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARQENJ$',EN USO DE LA VOZ: "Bue
hace días se ha venido trabajando en temas eciu~t,VOS, por lo cual, nos dimos a la
tarea de estructurar una idea importante que
maestría en beneficio de los maestros de nuestro

y
la
en
de

\J

}'"maestros que se
está la propuesta

-------------; ~

EL PRESIDENTEMUNICIP VAZQUEZ EN USO DE LA ~
VOZ: "Me gustaría escuchar opiniones de los demás e, me queda claro que el
beneficio no solo es para los maestros, sino, principalmente para los niños. Podríamos
participar con esa cantidad", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Entonces el
Ayuntamiento aportaría la cantidad de $3,000.00, ¿y los maestros?"> - - - - - - - - - - - --

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Los
maestros pagarían $3,000.00 por semestre, $500.00 mensuales. Ellos incluso
conveniarían la forma de pago".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SINDICO LIC. JESÚS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Yo
estuve en la reunión de promoción, fue el Profr. Fernando de MEIPE y realmente si es
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~~0Il- EL SECRETARIO GENERAL'!'t;~,SO DE LA
este punto No. 4 se aprL!.Etb~®t.-nanimidad".- -

,):~~'f;~.;~t:;~. ~:
EL PRESIDENTE MuNfClt~llo •.. METERlO
VOZ: "Gracias. Desah~~'dTthb' p~nto, le sor \J

APROBACiÓN DE {

- - EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Cedo la palabra al Lic. Tonatiuh"> ~... ~

EL SINDICO MUNICIPAL LIC. JESÚS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA '::5
VOZ: "Les llegó una copia de una notificación, la cual va dirigida al Sr. Ángel García ~
Villegas, en la cual se instruye por parte del Presidente al Secretario General para que
notifique y entregue copias simples de la presente resolución al señor antes
mencionado, en esas copias se les da respuesta a esta unión de colonos que encabeza
el señor Ángel. Ellos hicieron una solicitud a través de la secretaría general al
Presidente Emeterio Corona Vázquez pidiendo la regularización de los predios: "El
Monumento, Las Tres Puertas y La Panochera", casi 9 hectáreas. Que como bien lo
sabemos, estos predios son bienes federales, estos están al resguardo del Estado y el

P t I d LMunicipio deberá estar al cuidado de ellos. Esta solicitud que ellos presentaron con
or a e opez Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México C.P. 45700

DE CUMPLIR
2012·2015

• • importante, solo que podemos exigir que el grupo sea mínimo 25 máximo 30 para
b eficiar a más docentes. En cuanto a la persona de intendencia, puede ser un
rabajador del Ayuntamiento y en cuanto a la secretaria, que los maestros cooperen
ara su pago o el 50% y 50%. Solicito también a todos, compañeros, que seamos
Institucionales en toda acción que emprendamos como regidores para que esto sea
recíproco, definitivamente que el crédito siempre lo tendrá quien gestione o emprenda,
pero si mencionar al Ayuntamiento Y al Presidente que lo encabeza. Y decirte, Arturo,
que yo indiscutiblemente estoy a favor de la educación y capacitación de los maestros.-

•

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERle~CORONA 'vÁZaUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Creo que con esto cerraríamos, solo ver la posibir~~~dde incrementar el número
de maestros, y que el intendente lo aporte el Ayunt~q1i~flt~y la secretaria propongo que
los maestros puedan aportarle unos $10.00, seriart~~:~QP,:y adelante".- - - - - - - - - --

,...~!~ ,............r·' . "c;j-~

EL REGIDORARTURO CONTRERAS CAR: ~_""'}E;N:~SO DE LA VOZ: "Me parece
bien, creo que eso lo haríamos en lo corto; y .',JI-;" . 'qué esta maestría no solo es para
maestros, sino también cualquier persona que'tenga que ver con la docente y
requisito básico sería que tenga la licenciatura". - - --

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO

señor Presidente, que

EN USO DE LA

".
PUNTO No. 5: LEOrURA·
DICTÁMENESY ACUr-....•...,..tt<
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t damentos basados el erec o, no pueden apropiarse ni regularizarse por ser
aminos nacionales, son imprescriptibles, no se pueden vender, ni los pueden
mbargar, ni se pueden generar derechos. La intención de que ustedes conozcan esta

resolución es para que en un momento que él se acerque a solicitar su intervención,
pues tengan argumentos con qué contestarle es un problema añejo y ninguna
administración les había contestado por escrito y bien fundamentado. Dicha negativa
por parte de esta sindicatura les estará informando del avance de esta problemática". - -

J!!_.;-\
Acallón de Juárez

~ __ --_"""'i"E:-Pl-p¡o D E e u M P L I R
2012·2015

• •

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Esa es la idea. Que ustedes conozcan' en:qué términos se da este problema y
pedirles el apoyo y solidaridad para que en un momentos-gUe les cuestione o solicite su
intervención, ya sea él o los medios, pues dar su r~sp~~de acuerdo a su criterio. Él
se acercó conmigo antes de meter el escrito y~mt~r~.BtJeithfue: si tienen la razón en

... ..........~..",- .•!

dichos trámites tendrás mi apoyo, pero si confooo&~i1fa~ey no tienes la razón, seré el
primero en oponerme". - - - - - - - - - - - - - - - - s.!' . - .

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA :ORTIZ EN··USO
Ayuntamiento ¿es dueño de esos terrenos? ¿T
propiedad, el dominio pleno?". - - - - - - - - - - - - - -

EL SINDICO MUNICIPAL LIC. JESÚS TO

EL R'E~!DORJ.
su posISüfda(1,·me hagan llegar una copia de ese

UEZ EN USO DE LA

EL SECRETARIO GENI:RAL EN o. 6, SOLICITUD
PARA QUE SE E ., MUNICIPAL D~ ~
DESARROLLO O SE REVISE - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - c;j
EL SINDICO MUNICIPAL LIC. JESÚS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA '"
VOZ: "Sobre este punto. Año con año se debe presentar un plan de desarrollo
municipal donde se plasman todas las acciones a realizar en todos los rubros de
desarrollo con la finalidad de dar rumbo a nuestro gobierno. La propuesta es si se
elabora uno nuevo o revisamos el que ya existe, al cual se puede adecuar, quitar,
poner, darle continuidad, por ejemplo, obras como el hospital, por dar un ejemplo".- - --

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CÁRDENAS EN USO DE LA VOZ: "Yo si
quisiera que tengamos la oportunidad de revisarlo, conocerlo, para poder aprobarlo". - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
P t I d LVOZ: "S.í1claro, por eso quien tenga el interés acérquese con el Dr. Juan José Jiménez,
or a e opez Ootil a #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México C.P. 45700
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_~-+-.~~n!E~:'E;~:~P~:b~::: ~~~d~dE yL: Presidenteque el cJ
:~á;~sE:~:~~:e ::;::~:~~~~;~ - ~~
VOZ: "Siendoasí, lepido secreterio continuar ~
siguiente punto del oF~endel 'dí"~ .;* - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - $- ~

PUNTO No. 7, APROBACION PARA QUE EL PRESI SINDICO, TESORERA Y~
SECRETARIO GENERAL FIRMEN CONVENIOS PARA BAJAR RECURSOS A ~
FONDO PE,RDIDOO FINANCIADOS CON LAS SOCIEDADES FINANCIERAS DE
OBJETO MÚLTIPLE". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Respecto a este punto, creo que ya está avanzado; porque estuvimos en una
reunión en las instalaciones del rastro T.I.F. donde nos dieron a conocer la posibilidad
de bajar recursos a fondo perdido por parte de un grupo de personas. Dichos recursos
se aplicarían aquí en el Ayuntamiento y nosotros decidiríamos. Porque ellos requieren
del punto de acuerdo del cabildo para poder operar". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~.~=---~- 4"
Acallón de Juárez
TIEMPO DE CUMPLIR

]012,2015

irector de planeación, que es el encargado de su elaboración para que lo conozcan y
emos nuestro punto de vista". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Yo
propongo que si ya lo tiene nos lo dé a conocer y compartir para poder reforzarlo". - - - -

EL SINDICO MUNICIPAL LIC. JESÚS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA
VOZ: "Tu propuesta es muy buena, podemos convocarlo o acercarse. Ustedes tienen
conocimiento de muchas necesidades, cuando estuvieron en campaña les hicieron
llegar las necesidades de agua, educación, servicios, etc.". ~- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

,.
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORON~ VAzQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Sí les invitaría que participen para ava o', 'r o 'fguiente paso, que es su.~
aprobación y publicación". - - - - - - - - - - - - - - -~.. :,.~~"..,i;. - -,¡'_! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PIMtENtit~EtilJSO DE LA VOZ: "Yo ya he
estado mucho con él, respecto al tema de ecol~1~fde'portes y es un proyecto integral
muy completo". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~/~~- - - - - - - - - - - - - -;

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARO
que nos haga una exposición, una puesta en
venga aquí al cabildo un día en la tarde de la ,

EL PRESIOENT&~MtJfIlCIPAL C. EMETERIQ.
~ """.. ~ ...y,c,C='_~

VOZ: "Que SEt~".~~P,,~~lunes 25 a las 7:00
acuerdo que se'¡~"'é1 Plan de Desarrollo Mun

• .-;:._ .'-. y

11 REGIDORES APRUEBAN LEV
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• •
REGIDOR víc RRILLO EN USO DE LA VOZ: "Yo estoy de

acuerdo. Realmente ellos traen buenas ideas y disposición para que esos recursos se
puedan aplicar en el beneficio de toda la gente con obras que son muy requeridas". - --

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Sobre lo
mismo, lo considero muy positivo sobre esa propuesta. Dinero a fondo perdido donde
hay donadores, dinero del extranjero que le apuestan para el bien social". - - - - - - - - - -

EL REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PIMIENTA EN USO DE LA VOZ: "Es por
medio del Banco Mundial de Desarrollo. M$~lOOestán 'en ese proceso, participan
también empresas privadas". - - - - - - - - - - - _':.;,, - - __.~.- - - - - - - _- - - - _- - - - - - -

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN US,Qf) ', .:\tOZ: "Yo estaría de acuerdo
~'.~ ...!r .It...~.. , :

siempre y cuando exista en candado de .'í~ ,Ian el convenio sean los
responsables del buen o mal uso de los recur ,""

LA REGIDORA AlOA YUSEL FRIAS 'MEN~~c
¿sería para el rastro? ¿Se hará en base a una
menciona el regidor Jesús Medina?". _- _- - - - ~

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETJ:RI

EL PRESFDENTEMUNICIPAL C. EMETERIO
CON EL USO DE LA VOZ: 'tY bien, despué

-~" observaciones; les pediría ~& sr,están de acue
Síndico, Tesorera y SeQf- '. '()'"~"'nar:alfirmen el

,,;. ",J l _

objeto múltiple para b" ;r' s a fondo
mano". - - _- _- - - - - _.~'-:-..,,j,:' - - r: -~_-------

EZ CONTINUANDO
y al no haber más

para que el Presidente,
sociedad financiera de

n levantando su
--------------~

ANO. ~

EL SECRETARIO GENERAL Presidente, le doy cuenta
que el punto No. 7, sobre la firma del convenio con la SOFOM ha sido aprobado por
unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _- - - - _- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Le pido al secretario, dé continuidad dando a conocer el siguiente punto". - - - - --

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. 8: SE SOLICITA SE
AUTORICE AL SINDICO MUNICIPAL, LIC. JESÚS TONATIUH RICO CAMACHO LA
FIRMA DEL CONTRATO CON TELMEX y LA EMPRESA UNINET, S. A. DE C. V. A
EFECTO DE PODER CONTAR CON EL SERVICIO DE TELEFONO E INTERNET
DIRECTO EMPRESARIAL". - __ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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. JESÚS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA
OZ: "Esta propuesta y solicitud es para dar servicio solo para la administración. Ellos

nos harían un contrato por 36 meses. Yo lo pude haber firmado, pero como ya llevamos
5 meses de gobierno, por lo cual, ya no podría hacerlo si ustedes no autorizan. La
intención es que este acuerdo se respete durante lo que resta de la administración y los
5 meses que ya se pasaron de la siguiente; obligando así con su aprobación y firma se
completarán los 36 meses (3 años) que especifique el contrato. Lo que tiene de bueno
este servicio es que tendremos tecnología digital e internet asimétrico, es decir, será
muy rápido y eficiente, lo cual vendría a resolver la principal problemática que nos
aqueja actualmente respecto a la comunícaoóh entre los diferentes edificios públicos".

,-;'" ~;. "'~
. ~ .

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERro CO Qt!A·~V.ÁZQUEZEN USO DE LA
VOZ: "Este problema es prioritario y debemos ' ":',~CI:l1ntoantes porque la misma
ciudadanía nos reclama sobre el no poder ; :Sábemosque nuestras ~íne
son insuficientes y obsoletas concentradas a ,'~or saturado y viejo". - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDE, " 'S EN USO DE LA . "Yo si los
invitaría a que revisáramos no solo el servicio de
demás equipo en realidad de batalla,
computadoras, computadoras viejas que se la
que departamentos no tengan el equipo
requerir-de,etro_s.ttepart~mentoso tener que i ' al ciber". - - -

_" .. ~. ~.

EL REGID6-a J:~EaU$:j1EDINA ORTIZ EN ~
-. -~.;;°l' . . ,..'.~'

este tema: existéll:~rqptesas que te pueden rentar
ingeríil)" tiene ese servicio y ahí saco las
descom'ponén, inmediatamente te la reemplazan y
redituable y más barato, analícenlo"-.- - - - - - - - - ---~ - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL:é'~~METERlO
VOZ: "Lo vemos regiddÍ')~á$l;~~re lo mismo, es ir avanzando ~
en todos los departé;lm~rttos,'-me queda claro un bue~
trabajo necesitan las!re'rramient~~,..solo que h oridades, sueldos,
aguinaldos, pero poco a pOCCJf'J • ,./. comprom todo, modernizar;
esto lo digo respecto a que iníg .' remodelando al oficinas para dar una mejor
imagen, tal es el caso de la oficina del Presidente, la del S co está en proceso, la de
ustedes como regidores y tengan un espacio digno, así mismo, se están terminando las
oficinas para las direcciones de educación, contraloría, turismo y deportes; como lo
saben, despachaban aquí en los pasillos al igual que ustedes y ahí está casi ya resulto
y próxima su inauguración. Entonces, el asunto de este punto es sobre lo mismo,
modernizar y eficientar el servicio de comunicación y poder firmar el contrato con
Telmex y la empresa UNINET, por lo cual les pediría que si están de acuerdo lo
manifiesten levantando su mano". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ahondar en
fotocopiado, ejemplo, el G
is agremiados, si se
sin el servicio, es más •

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.
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L SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le informo Presidente que sobre
este punto No. 8, que consiste en la aprobación para que el Síndico firme el contrato
por 36 meses con la empresa UNINET y Telmex ha sido aprobado por unanimidad". - --

PUNTO No. 9: SE SOLICITA SE APRUEBE FACULTAR AL PRESIDENTE, AL
SINDICO Y AL SECRETARIO GENERAL PARA QUE SUSCRIBAN UN CONTRATO
DE PRESTACION DE SERVICIOS CON EL C. JaSE FRANCISCO LOPEZ PADILLA,
CON EL OBJETO QUE PROPORCIONEN EL SERVICIO INTEGRAL DE
IMAGENOLOGIA y LABORATORIOS DE GABINETE POR TERMINO DE CINCO
AÑOS CONTADOS A PARTIR DE LA FIRM.';D~L CITADo CONTRATO. Sobre este
punto tienen ustedes la información más détallada que ~a en la reunión pasada se

'. , -~.;.--

había tocado a propuesta del regidor Víctor Suro, d,!~;;eS~cifica sobre el servicio que
estarían prestando en caso de la aprobacióny:"" ~. _:~_ dichoconvenio"> ~

~~:~,~~~~~!!;'U~~~~:~n~r!:::n~~eSf" <iit~~~:!~~~~n~su:~:a:: 0
quienes les interesa el funcionamiento del ho'i ital y proponen la i ión de un
laboratorio con beneficios para la ciudadanía. Mi e la
campaña fue terminar y echar a funcionar ese
personas a ofrecer estos servicios durante 5

y ya no se le pueda .
con el Lic. Tonati

nos las ro.r·l"IrY\o.~"iriW

EL R,~R, ANGEL SURO
~..t'j(~'~- ~."los beñ~~tbs que también se podrían traer al

platiqué con el Dr. Gabriel, direCfOf.de servicios
de un consultorio dental'~~".;.," ~tS.-a incluir
realizarse en un térrnl .~. "" . ,y medio
comprometen a la oid' ': Jérmino de

lOO-' ,

ampliando los servici~~-~
~4~,~~'

EL REGIDOR ART4RO v~ln1I-'"

regidor Víctor ¿Ellos

estas personas que lo
es, es la instalación

io y tomografías; de
onando y además se

y se pueden ir
- - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR VICTOR ANGEL SURO CARRILLO EN USO DE LA VOZ: "No, ellos
construyen y lo operarían durante 5 años y al término de ese tiempo todo lo que se le
meta al hospital en el lapso de ese tiempo pasaría a ser propiedad del Ayuntamiento.
Además nos harían el estudio completo para que entre el seguro popular y de esa
manera el seguro popular se subroga y le pagaría al hospital y al Ayuntamiento los
servicios de sus afiliados. Donde, por ejemplo, toda la plantilla que labora en este
Gobierno podría entrar al seguro popular y ya tendrían su servicio médico". - - - - - - - - -

LA REGIDOR AlOA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "A ver si me
quedó claro, ¿El hospital lo rentarían o lo prestarían?"- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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1"tiO-.uu.MtI"""TDALC. EMETERIO CORONA VÁZaUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Ellos tomarían el hospital algo como una renta por 5 años. Lo pondrían a trabajar
construyendo y equipando, y además, harían los trámites para ingresarlo al seguro
opular y darle servicio a los beneficiarios. A ellos les pagaría el seguro popular y al

Ayuntamiento le tendrían que derivar un porcentaje."- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR VICTOR ANGEL SURO CARRILLO EN USO DE LA VOZ: "Me permití
invitar a las personas para que nos amplíen la información. Les solicito les permitan la
entrada". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -.
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CÓRONA··\lÁZaUEZ EN USO DE~~~
VOZ "Ad I t " " ..s ',,!: e an e, que pasen. - - - :-- - - - - - - - - - - - - ::; - -'!'?:: - ,- - - - - - - - - - - - - - ---~-:::::-::::-.:,.- o:::::=::~~

".' ":'>!.!'f
.j
.SO DE LA VOZ: "Nosotru~-...=!IJ-.,',_fa un convenio con el seguro

!.~"f'I~W~
"' 7 ro, esto es importante porque la
tluso, el seguro popular les puede

tendrían
en

EL SEÑOR JOSE FRANCISCO LOPEZ PAQI
vamos a trabajar para ustedes y el Ayuntami~",.
popular, nosotros seríamos parte de dicho A : _.;
figura del Municipio les da mucha ventaia, por'; ';.
dar dinero por adelantado, a nosotros 'no. Y el
ustedes. Nosotros si les pediríamos que-los servo
los términos en que quedara el contrato". - - - -

me
al

populai ,~~jigaría a ustedes como Ayuntamiento
• :i,.~:,.»

a nosotros sobre el tabulador que maneja dicho
de un porcentaje de ese ' hospital

VOZ: "Yo ya leí el e se han hecho se
contemplan dentro invertir, equipar y
echar a funcionar el jurídicamente no
sería un arrendamiento, porq icio, ellos atenderían
a la gente y el seguro popul pagaría, por un examen de sangre, el
seguro popular pagaría $100.00 y nosotros le pagaríamos $85.00, porque el 15% le
correspondería al Ayuntamiento, según el contrato". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SEÑOR JOSE FRANCISCO LOPEZ PADILLA EN USO DE LA VOZ: "Nosotros
venimos a sumar y dejar beneficios y los resultados se verían a un corto tiempo. Ahorita
les pediríamos, en su caso, un espacio para instalar nuestros servicios en lo que se
termina de construir y equipar lo que se especifique en el contrato. Además, el personal
que se requiera en el funcionamiento y atención a la gente nosotros los pagaríamos, o
sea, el impacto sería inmediato sin que a ustedes les cueste un cinco". - - - - - - - - - - - -
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REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "En caso de
na negligencia médica o algo que afecte a los pacientes, ¿la situación legal quien la
nfrentaría, el Ayuntamiento o ustedes?", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SEÑOR JOSE FRANCISCO LOPEZ PADILLA EN USO DE LA VOZ: "Si
corresponde a nuestros servicios y personal sería de nosotros, eso estaría también en
el contrato", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Si se aprueba y se
firma el contrato ¿cuánto tiempo se tardarían 8~faestar operando?", - - - - - - - - - - - - --

EL SEÑOR JOSE FRANCISCO LOPEZ PADILLA EN USQ DE LA VOZ: "A partir de

~~~r~~~:~:n~~~~I~~~~_~i~~~_c~~~~~o:_e_n_~~_~r~;~~:~_~~~'_~~~_~_~~
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIQ~, 'QNA VAZQUEZ EN USO DE LA;'_. '.... '., .....
VOZ: "Bien, después de esta amplia explicación' ,',c ísípactón de dudas, Les pido que si
están de acuerdo en este punto lo manifiesten levantando .

11 REGIDORESAPRUEBAN

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE
punto No.,9, ';que consiste en la realización
con el'·'o~~S&~rarl'6~bo,tópez Padilla, con el

, INTEGRAT:E~~E~~-<ifJOLOGIA y LABO
sido aprobado~j50émffiidad". - - - - - - - - - - - - -~

EL P~I!$lÓENTE MUNICIPAL C. EMETERIO

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Solo preguntar
respecto a los medicamentos que en ocasiones requieren nuestros compañeros
trabajadores. Cuando asisten a consulta y no hay dicho medicamento y tienen que
comprarlo, anteriormente el Ayuntamiento les cubría un porcentaje o en su totalidad su
gasto, aunque después de lo que hoy hemos aprobado se resolvería con la
incorporación del seguro popular". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE
aprobado por unanimidad de votos". - - - - - - -

EL SECRét~flifi'~'ENERAL CONTINUAN
oficio se ;~,e~'~8::,,_un8i~~olicitudque nos

""'1t\~ _,¡SO'

Elizondo y Néf ':" rrez, donde hacen hin
veladb,Iil..ya"que sus instalaciones se encuentran en

~,"'_':~t:ti....:· "'*

EL SINDICO MUNICIPAL LIC. JESUS TONATIU
t' .

~~iiIt-\/OZ: "Propongo que se le tumE(diCha solicitud
instrucciones a la dirección.d,' ségutídad públi" ~~~:~,~_~.,......:r~)~1:-~,resuelva. - - - - - - - - -:.:"."~""'0.:::-''''''': -.- - - - - - - - - -"~'V;$..~..~':~. _'_'..~". "
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "De acuerdo". - ~:: - - - -- - ""

d-G
Acatlón de Juárez

lEMPO DE CUMPLIR
2012·2015

EN USO DE LA VOZ:
'Efectivamente, ya contando con el seguro popular tienen ese beneficio, es decir,
puedes surtir en las farmacias donde exista el convenio y surtirían sus medicamentos", -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, solo informarles que tenemos 2 oficios que es importante que conozcan y
aprueben si es de su parecer'. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Se trata del oficio que nos dirige
la Secretaría de Educación Pública sobre la RATIFICACION del acuerdo de Cabildo de
un acuerdo que ya existe aprobado en fecha '12 de agosto oe 1991 por el Gobierno en
turno, donde se asignó en comodato el espacio de 1,oOO'm2. Donde se encuentra el
Jardín de Niños "Victoria Gómez Ortega". - - - - - - -,.~-·7-i~~- - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

" ~:._~- • 4~ •

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERle;C08QNA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Después de escuchar la solicitud de ra\iftb8~bn ·ci'ese acuerdo que ya existe, si
están de acuerdo sírvanse manifestarlo". - - - - ';;-~'-"-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR J. JESUS M

11 REGIDORES APRUEBAN LEV

EN USO DE LA0
- - - - - - - - - - - - - - ~

VOZ: "Nada más aclarar
¿Cómo quedaría lo del apoyo al equipo de fut bol de Acatlán? Respecto al .
apoyo que solicitaron a este Ayuntamiento". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA vÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Este punto, aunque se trató fuera de sesión, ya lo habíamos hecho de su
conocimiento, por lo cual, solicito su aprobación para que se apoye a dicho equipo de
fut bol Vaqueros de Acatlán con lo que se refiere al pago de arbitraje, por lo cual, les
pido que si es de su parecer lo manifiesten levantando su mano". - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, le informo que se
aprueba por unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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,012 _ 2015

•
REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "Yo solo

quiero informarles que dentro de mis comisiones tengo la de nomenclaturas y les
comparto que estamos en pláticas con una empresa que nos va a patrocinar y nos las
regalaría, para actualizar los nombres y códigos postales; así es que estamos
trabajando para corregir y que la gente se vea beneficiada respecto a este tema". - - - - -

~~n!E~:~:~:~~u~~~~~~s:~ó~~~_~~_~~_~~~:~'~~~~~~~_a~_S~~~i~~t~_~_ú~
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIQ-.GORONAVAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Antes de clausurar, si quiero reconocery ~gradecer su asistencia y participación
en esta y las otras sesiones, donde se nota el com»r:ornisode trabajo para sacar los
acuerdos en beneficio de nuestros representado,SJly~_~1mente quiero mencionar el
caso de los compañeros regidores que no son de.:~Ut~Diégo y Víctor Suro, pero que V
cada día demuestran sus ganas de trabajar y .dii~ -_il~r el equipo con la voluntad y (-<

d G b· " . , ,.,,~ ""'-~compromiso como parte e este o lema . - - - :.I.~~5-. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ ~

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERJOCO EZ UANDO ~. ~

ve_lnte~~aramos ~
para su

CON EL USO DE LA VOZ: "Bien, pues siendo
minutos del día 19 diecinueve de febrero
formalmente clausurada esta sesión,

firmada de confo

-----------------------------

C. DELIA ARACELI DíAZ FLORES.

REGIDORA:

C. AlOA YUSEL FRíAS MENDOZA.
CARRILLO.

REGIDOR: REGIDOR:
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c. DIEGO ISRAEL MARTíN
PIMIENTA.

REGIDOR:

RAS c.
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